

Iniciativas con foco en la niñez recibirán financiamiento del Fondo de Fortalecimiento de Organizaciones de Interés Público en el Maule

A través de temáticas que sean en beneficio directo para niños, niñas y adolescentes, el Fondo de Organizaciones de Interés Público (FFOIP) del Ministerio Secretaría General de Gobierno, en su línea niñez, ya tiene resultados y beneficiará a nueve organizaciones

sociales maulinas.

Con más de 17 millones de pesos a distribuir entre las organizaciones que resultaron adjudicadas, se realizarán las iniciativas que son parte del proceso 2025 del FFOIP en la región.

Respecto a ello, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, enfatizó

que “en la región del Maule son nueve las organizaciones sociales que lograron adjudicarse el Fondo de Fortalecimiento en su línea Niñez y con esto reforzamos el compromiso que tenemos con la comunidad, y la voluntad de continuar trabajando por espacios seguros e inclusivos,

Se trata de nueve organizaciones sociales, las que llevarán a cabo sus proyectos focalizados en niños, niñas y adolescentes, a través del Fondo de Fortalecimiento de Organizaciones de Interés Público (FFOIP) del Ministerio Secretaría General de Gobierno.

además de participativos, para niños niñas y adolescentes”.

Asimismo, agregó que, “son más de 17 millones de pesos los que se distribuirán entre las organizaciones que adjudicaron y esperamos que este apoyo sea un impulso para continuar desarrollando acciones futuras en beneficio de niños y niñas, promover su bienestar y fortalecer también, a las organizaciones sociales en su trabajo cotidiano”.

Las organizaciones adjudicadas pertenecen a las comunas de Cauquenes, Talca, Constitución, Sagrada Familia, Teno, Colbún y Curicó. Una vez finalizado el proceso de firma de convenios, deberán iniciar la ejecución de sus proyectos, la cual se desarrollará entre el 31 de julio y el 30 de septiembre.

Entre las temáticas que se abordarán se incluyen el desarrollo de herramientas audiovisuales como me-

canismos de expresión artística, innovación e inteligencia artificial, salud mental, talleres de baile, metodologías participativas, entre otras.

Cabe recordar que aún se encuentra en Comisión Evaluadora, el proceso de FFOIP en su línea local y regional. Asimismo, para revisar el estado del fondo, se debe ingresar a fondodefortalecimiento.gob.cl, sitio en el que se encontrarán las listas de adjudicados.

